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中国男篮亚锦赛抽得上签

星报讯（杨扬） 7月6日晚，武汉男篮亚锦赛分组抽

签仪式在长江上游豪华游轮上举行，东道主中国男篮选

择进入了菲律宾、阿联酋、巴林所在的D组，而在第二阶段

的比赛中，中国男篮也避开了伊朗和黎巴嫩这两支强

队。不过按照赛程，在淘汰赛阶段，中国男篮有可能和黎

巴嫩或者伊朗这两支球队中的一支提前相遇。

A组：黎巴嫩、中亚(待定)、马来西亚、韩国；B组：卡塔

尔、中亚 (待定)、中华台北、伊朗；C组：日本、印度尼西亚、

叙利亚、约旦。

澳大利亚女足搭上末班车

据新华社电 昨日，澳大利亚队在女足世界杯最后

一轮小组赛中，以2:1击败挪威队，搭上驶向淘汰赛阶段的

最后一班列车。克·西蒙包办了澳大利亚队的两个进球，

为球队晋级八强立下头功。

在 D 小组的另一场比赛中，巴西队 3:0 赤道几内亚

队。C小组的两场比赛，美国队1:2瑞典队，朝鲜队0:0哥伦

比亚队。

朝鲜女足涉嫌兴奋剂丑闻
星报讯(鳄鱼) 7月7日，女足世界杯发生了第二起

兴奋剂事件。朝鲜女足的两名球员宋贞顺(音译)和钟博

辛(音译)在赛后的尿检中呈阳性反应。目前，国际足联官

方还没有确定两人确实服用兴奋剂。

朝鲜女足在此前0:2输给了美国队，0:1输给了瑞典

队，小组赛已遭淘汰。而宋贞顺和钟博辛在这两场比赛

中都有出场。

这是本届女足世界杯第二桩兴奋剂事件，哥伦比亚

门将巴罗曾在开赛前被检测出而告别了世界杯。

全国围棋段位赛落户合肥
星报讯（记者 江锐） 由国家体育总局棋牌运动管

理中心主办，安徽省社会体育指导中心承办的2011年全

国围棋段位赛，将于7月11日～30日在安徽合肥举行。

全国围棋段位赛是国内围棋界最大规模的全国性赛

事，被誉为中国围棋界的“高考”，今年首次落户安徽，是

对安徽乃至全国围棋发展水平的一次大检阅。本次比赛

共有89支队伍，661名棋手参加，其中升段组157人、定段

组504人。
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冬奥会再次来到咱亚洲
韩国平昌获2018年冬奥会举办权

按照国际奥委会的规定，3座城市分

别进行45分钟的最终陈述，其中还有15

分钟的答疑时间。

德国慕尼黑率先登场，慕尼黑是德

国巴伐利亚州的首府，这里曾举办过

1972年的夏季奥运会，他们希望成为世

界上第一个同时举办过冬夏两季奥运会

的城市。慕尼黑申办的过程主打环保和

文化牌。

相比而言，法国阿纳西申办“力量”

有些偏弱，民众支持度也不高，法国总统

萨科齐也决定不前往南非。不过，法国总

理弗朗索瓦·菲永在陈述时表明，法国政

府非常支持阿纳西申办冬奥会的态度。

最后一个陈述的是韩国平昌，2010

年温哥华冬奥会花样滑冰女单冠军得主

金妍儿担任申奥大使，并现场进行了发

言。韩国总统李明博也抵达德班，为平昌

申奥助威。

陈述与答疑结束后，第一轮投票后，

国际奥委会主席罗格正式宣布了投票的

结果：平昌63票、慕尼黑25票、阿纳西7

票（共 95 名国际奥委会委员参加了投

票）。

冬奥会主办城市最后决战

就在韩国平昌获得2018年冬奥会

主办权时，我们不禁要问：中国何时能

举办冬奥会？实际上，中国距离冬奥梦

还有一段不短的距离。

中国的哈尔滨和长春最后放弃冬

奥会申办，这是由现实决定的，这两个

城市相继举办过国际冰雪赛事和冬季

综合性运动会，而哈尔滨体育局局长宫

喜庆和长春体育局局长郭忠君都坦白

地承认，城市的基础建设、配套设施和

相关人才培养等方面，与举办冬奥会的

标准还有很大的差距。

而且我们雪上项目水平较低，缺乏

国际竞争力和影响力。雪上场地状

况一般，尤其是高山滑雪硬件设施不

足，加上那里的气温过低，冬天超

过了雪上项目规定的极限温度

零下17摄氏度。由此可见，在

短时期内中国不会提出申

办冬奥会。

中国为何放弃申办冬奥会

孔宁

7 月 6 日晚 11 时 20 分，在南非德班举行的国际奥委

会第123届全会上，韩国平昌在与德国慕尼黑、法国阿纳

西的较量中，以压倒性优势胜出获得了2018年冬奥会举

办权。韩国也成为自日本之后，第二个主办冬奥会的国

家，亚洲也自 1972 年日本札幌和 1998 年日本长野之后，

第三次迎来冬奥会。

在恒泰集团推出“恒泰·风格城

市，幸福大乐透”，5万买一套房截杀

活动之初，曾一度在网上也被误解成

噱头，然而，当不到一个月时间，活动

报名客户就超过 10000 人之时；当 7

月 6日，恒泰集团CEO何霞女士、恒

泰集团张明安主任亲临现场见证首

套5万特价房产生之际；当7月6日，

恒泰集团CEO何霞女士携恒泰集团

程明德主任再次见证第二套特价房

产生之后，就如第一套特价房获得者

邵华勇先生感慨“幸福有点来的太

快”一样，那些质疑活动真伪的网友，

才恍然大悟，原来一切都是真的。

在恒泰集团近两年的精心规划，

细致设计，恒泰·风格城市项目便孕

育而生。

恒泰·风格城市，以总价30万左

右的两房为主力户型之一，其首付只

需9万元，月供也只需 1300余元，相

对于月收入5000元的合肥年轻人而

言，其购房就变得轻松自在了。正如

恒泰·风格城市所推广的“没有压

力，更有动力”、“轻松才幸福”一样，

30万总价的风格城市，是让合肥年轻

人幸福起来的原动力。

基于让合肥年轻人幸福起来的

理念，及恒泰集团的社会责任和使

命，为进一步降低客户购房压力，特

推出幸福大乐透活动。在此活动中，

客户除了可以截杀5万特价房，购房

客户还可以分享“奖池奖金”。

在时代企业的现代化发展理念

方面，恒泰集团在科学管理和运营的

基础上，融合时代发展潮流。如今是

一个网络时代，网络是生活的必须

品，也是一个创意的生活平台。例

如，网络秒杀，截杀等都是网络特有

的新鲜事物。恒泰集团本次推出的

恒泰·风格城市，5万买套房网络截杀

活动即是企业往现代化，网络平台化

发展的一个尝试，并取得很好的关注

率。相信恒泰集团在未来会更加注

重科学化，现代化，信息化的发展和

创新。

于此，恒泰集团推出5万元买套

房的网络截杀活动，绝非噱头，是企

业真的感恩回馈，而这一切还远非如

此，因为恒泰集团本次网络截杀活

动，只是恒泰·风格城市系列活动中

的一个环节而言。

恒泰集团为什么要“截杀”？
解读恒泰·风格城市，5万买套房活动


